



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen aus dem Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Donnerstag:

Kriminalitätslage

Welbsleben - Fahren Fahrerlaubnis und ohne Pflichtversicherung

Polizeibeamte stellten am Mittwoch in der Ortslage Welbsleben ein lautstarkes Quad fest, an welchem keine amtlichen Kennzeichen angebracht waren. Aus diesem Grund wurde der Fahrer einer Kontrolle unterzogen, bei welcher sich herausstellte, dass er nicht im Besitz einer erforderlichen Fahrerlaubnis ist und für das Fahrzeug keine Pflichtversicherung besteht. Dem 38-Jährigen wurde die Weiterfahrt untersagt und mehrere Strafverfahren gegen ihn eingeleitet.

Eisleben - Fahren unter Drogeneinfluss

In der Nacht vom Mittwoch zum Donnerstag kontrollierten Polizeibeamte in Eisleben einen PKW. Bei dem 42-jährigen Fahrer wurde ein Drogenschnelltest durchgeführt, welche positiv auf verschiedene Betäubungsmittel reagierte. Bei dem Mann wurde daraufhin eine Blutprobenentnahme durchgeführt, die Weiterfahrt wurde ihm untersagt und eine Anzeige gegen ihn gefertigt.

Verkehrslage

Sangerhausen/13.12.2023, 08.10 Uhr

Zwischen Pfeiffersheim und Sangerhausen kam es am Mittwochmorgen zu einem Verkehrsunfall, als der Fahrer eines PKW Kia infolge Unachtsamkeit von der Straße abkam und erst auf einem angrenzenden Acker zum Stehen kam. Personen wurden nicht verletzt. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf geschätzte 500,- €.

Hettstedt/Ascherslebener Straße/13.12.2023, 18.40 Uhr

Die Polizei wurde am Mittwoch zu einem Verkehrsunfall in Hettstedt gerufen. In der Ascherslebener Straße war ein

stadteinwärts fahrender Fiat in einer Kurve von der Straße abgekommen, überschlug sich und blieb auf der Seite liegen. Ein am PKW angetroffener Mann gab an, nicht gefahren, sondern nur Insasse gewesen zu sein. Stattdessen wäre ein weiterer Mann Fahrzeugführer gewesen, jedoch noch vor Eintreffen der Beamten geflüchtet. Der Angetroffene verletzte sich bei dem Unfall leicht. Am PKW entstand ein Schaden in Höhe von ca. 5.000,- €. Polizeiliche Ermittlungen zum Hergang und dem Verursacher wurden eingeleitet.

Brandgeschehen

Hettstedt - Containerbrand

Am Mittwochabend wurde die Polizei über den Brand eines Altkleidercontainers in Hettstedt informiert. Bei deren Eintreffen war die Feuerwehr bereits vor Ort und löschte die Flammen. Personen wurden nicht verletzt. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf mehrere hundert Euro. Hinweise auf den Verursacher gibt es bisher nicht.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de